



National Défense
Defence nationale

Public Service Announcement

Royal Canadian Navy conducting underwater demolition training at Whirl Bay, BC

October 4, 2024 – Victoria, BC – National Defence / Canadian Armed Forces

The underwater demolition range at Whirl Bay will be active from 8:00 a.m. to 4:00 p.m., October 7-10, 2024. Whirl Bay, on the south shore of Rocky Point, is bordered by Pedder Bay to the northeast, Race Passage to the south, and Beecher Bay to the west.

Operations at Whirl Bay are guided by strict mitigation measures and procedures to limit impact to fish and marine mammals. An air bubble curtain is used during underwater demolitions to reduce underwater sound pressure, and acoustic monitoring will be conducted to verify the effectiveness of the bubble curtain at reducing sound propagation. Operations at Whirl Bay employ an expert third-party marine mammal observer to advise military staff when the range is clear of whales prior to demolitions. Events are delayed if whales are observed in or transiting toward the range, and activities do not resume until the observer confirms all-clear.

The public is advised that they may observe military personnel, boats, and other assets in the area. This is part of routine operations, and there is no cause for concern. However, please be aware that there may be an increase in noise during the training hours.

-30-

Links

[Fleet Diving Unit - Pacific | Facebook](#)
[Royal Canadian Navy - Canada.ca](#)

Contacts

Maritime Forces Pacific Public Affairs
Department of National Defence
Phone: 250-363-5789



Message d'intérêt public

La Marine royale canadienne s'entraîne à la démolition sous-marine à la baie Whirl (C.-B.)

Le 4 octobre 2024 – Victoria (C.-B.) – Défense nationale / Forces armées canadiennes

Le secteur de démolition sous-marine de la baie Whirl sera actif de 8 h à 16 h, du 14 tous les jours du lundi 7 octobre 2024 au jeudi 10 octobre 2024. La baie Whirl, située sur la rive sud de la pointe Rocky, est bordée par la baie Pedder au nord-est, le passage Race au sud et la baie Beecher à l'ouest.

Les activités à la baie Whirl sont menées selon des mesures et des procédures d'atténuation strictes afin de limiter l'effet sur les poissons et les mammifères marins. Un rideau de bulles d'air est utilisé pendant la démolition sous-marine pour réduire la pression acoustique sous-marine, et une surveillance acoustique sera effectuée pour vérifier si le rideau de bulles réduit efficacement la propagation du son. Les activités menées à la baie Whirl font appel à un observateur tiers qui est un expert dans les mammifères marins et informe le personnel militaire lorsque le secteur est exempt de baleines avant la démolition. Les activités sont retardées si des baleines sont observées dans le secteur ou sont en transit vers celui-ci, et elles ne reprennent pas tant que l'observateur n'a pas confirmé que la zone est dégagée.

Le public est informé qu'il peut observer du personnel militaire, des bateaux et d'autres biens dans la zone. Il s'agit des opérations de routine et il n'y a pas de raison de s'inquiéter. Cependant, veuillez noter qu'il peut y avoir une augmentation du bruit pendant les heures d'entraînement.

-30-

Liens

[Unité de plongée de la Flotte - Pacifique | Facebook](#)
[Marine royale canadienne - Canada.ca](#)

Personnes-ressources

Affaires publiques des Forces maritimes du Pacifique
Ministère de la Défense nationale
Téléphone : 250-363-5789